



議場で中野議長と記念撮影

下呂小学校6年生が 議場を見学

11月25日、下呂小学校6年生の皆様が、総合的な学習で下呂市役所を訪問されました。感想をいただきましたので、その一部を紹介いたします。

『議場を見学して、テレビで見えたことがなかった所に行けたし、議長さんのイスにすわられてうれしかったです。私は、しよう来下呂が大好きだから、下呂の小学校の先生になりました。』

『議場を見学して、議員の方や市長さんが議論しているのを見てみたいと思いました。また、テレビで見る総理大臣などが議論しているところと似ていておどろきました。』

表紙の写真

下呂市小川にある岐阜県立下呂特別支援学校で「湯ヶ峰フェスタ」が開催されました。

『輝け！一番の笑顔と絆のパワー！』をテーマに、小学部8人、中学部9人、高等部20人が、お互いに助け合いながら日頃の練習の成果を発表しました。

楽器を使った演奏や歌とダンス、演出の凝った劇などが先生も参加して発表されました。特に、高等部3年生8人による舞台発表「思い出探偵」は、テレビ番組を模したナゾ解きを演じ、途中にはコマースヤルを入れて、学校行事を映像で流すなどの工夫が見られ、大変感動しました。

昼食は、PTAのお母さん方による弁当の販売がありました。午後からは、生徒の皆さんが作った作品のバザーもあり、どれも大変上手にできていて、ほとんどの作品が完売していました。初めてフェスタに参加しましたが、児童・生徒の皆さんから感動と元気をもらいました。



編集後記

11月27日午前10時より星雲会館天慶の間で行われた第16回岐阜県獅子芝居公演を観劇しました。恵那市、中津川市のほか、地元下呂市では小坂町津島神社金蔵獅子保存会の皆さんが出演されました。金蔵獅子保存会の『まむしとり』は獅子が餌とする「まむし蛇」を苦戦しながら捕って餌にありついた様子を上手に披露されていました。また『金蔵獅子』では、田畑を荒らす悪い獅子を、金蔵とおかめが悪戦苦闘しながら退治します。心の優しいおかめは、金蔵に協力しながらも獅子を逃がそうとします。怒った金蔵がおかめをたたく動作などユーモラスに演じられていました。出演された獅子舞それぞれに特徴があり、時間を忘れ楽しく過ごすことが出来ました。

市内にも多くの獅子舞や伝統芸能があります。若い世代、子の世代に末永く引き継がれ、地域文化が発展することを願っています。

議会報編集委員 M. I (乗政)

3月定例会会期日程

3月定例会の会期日程をお知らせします。なお一般質問等の内容は新聞折り込みでお知らせします。

月 日	曜日	会議内容	時間
2月27日	月	本会議 (初日)	10時～
3月8日	水	本会議 (一般質問)	
9日	木	本会議 (一般質問)	
10日	金	総務教育民生常任委員会	9時30分～
13日	月	産業経済常任委員会	
14日	火	予算特別委員会	
15日	水	予算特別委員会	
16日	木	予算特別委員会	
17日	金	予算特別委員会	
22日	水	本会議	10時～

※日程は変更になる場合もあります。

場所：本会議 (下呂庁舎3階 議場)
委員会 (下呂庁舎3階 第1会議室)